
JORGINHO QUESTIONA REFORMAS REALIZADAS NO GINÁSIO
MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em requerimento, o vereador do PRTB, Jorginho Capoeira, considerou a informação
veiculada em rede social acerca de reformas do Ginásio Municipal de Santa Isabel – SP. O
parlamentar quer saber quais reformas foram realizadas no prédio público e se, tais
manutenções contemplam o telhado e a quadra poliesportiva.

“Importante saber sobre essas reformas anunciadas, pois tanto a quadra, quanto o telhado
do Ginásio de Esportes estão em péssimas condições. Esse é o motivo desse requerimento:
esclarecer a informação divulgada em rede social”, concluiu o parlamentar, que teve
aprovação unânime da propositura.
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